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１．福桐県需壱ゆ自民党《、一例捨韮提出萱壱万伺滝渥一雫萱穏陛恒球種痘

物で楯
福
岡
県
議
会
処
理

が

ｉ
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"、研究会性 犯 罪 者 の 犯 防再 止
性犯罪防止策の先進地

カナダでは、刑務所内で

の認知行動療法による再

犯防止プログラムに効果

がない場合などに、本人

の了解を得て抑制ホルモ

ンを投与している。

性犯罪の再犯防止に向けた加害者への薬物療法は欧米では１９９０年代から導入が進み採用国

は少なくない。だが、日本では本格的な研究はこれからだ。薬物療法を希望する加害者も少なく

ないというが、刑務所などに入れば治療が受けられなくなる。法務省も研究成果を注視している。
【１面参照】
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日本の法務省は雫矯正

施設などでの薬物療法の

導入について「副作用や

コスト面の課題に加え、

人権的な配慮や加害者へ

の社会的な処罰感情との

兼ね合いもあり、諸外国決議へ
掴誇幸一稚塞雷一祷垂唾雷犀吻室

派
が
調
整

【湾ンニク共同】背骨

そ
く
わ
ん

が曲がっていく側璽症と

いう病気を抱えた静岡県

富士市の吉原第一中学３

年芦川七瀬選手（胆）Ⅱ水

鳥体操館Ⅱが哩日、タイ

の首都バンコク近郊で開

の効果を調査している段

階」（成人矯正課）。た

だ、担当者は「決して否

定的に捉えているわけで

はない」と強調する。

「性犯罪者治療研究会」
中ｓ
霜雲琴漂簾雲

＝放射性物質についての基

準は必ずしも住民が安心

できるものになっていな

い」と述べ、慎重な姿勢

を示している。

がれきの受け入れをめ

ぐっては、北九州市議会

かれた体操のアジアジ『一

ニア選手権の個人総合で

初優勝を果たした。

芦川選手は５歳で体操

を始め、小学６年の時に

発症したが、痛みをこら

えながら体操を続けてい

（仮称）発起人の福井裕

輝医師は都内の医療機関

で、執行猶予や保護観察

中の性犯罪者らの治療に

自由診療（健康保険適用

外）で当たっている。

強制わいせつなど約加

件を繰り返した関東在住

の加代後半の男子予備校

生は、本人や家族の希望

で受診。磁気共鳴画像（Ｍ

ＲＩ）検査などで脳の異

常などが確認された。行

いを自己分析する認知行

動療法や抗うつ薬の投薬

を１年半続けた結果、問

題行動を起こさなくなっ

たという。
福井医師のもとには、

性犯罪で逮捕された容疑

者の家族から治療の依頼

る。共同通信の電話取材できたので良い結果につ

に「自信を持って演技がながった。いろいろな人

が多く寄せられるが一実

刑判決を受ければ治療は

受けられない。福井医師

は「薬物療法は〃化学的

去勢〃と誤解されがちだ

が、投薬をやめれば性欲

は回復する。本人が望ん

でいても投薬せず、結果

的に性犯罪を繰り返させ

てしまう方が倫理的に問

題だ」と強調する。

刑務所などの処遇プロ

グラム作成にかかわった

小畠秀吾・国際医療福祉

大大学院准教授は、治療
|：
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豊
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釈放時期の判断材料にな

るなどの懸念もあるとし

て「治療の任意性をどつ

担保するのか、刑罰と医

療行為をどのようにして

明確に線引きするかなど

課題は多い」と話す。そ

の上で「ケースによって

は効果が期待できるのも

確か。性犯罪の再発防止

策を充実させるために、

研究や議論を進めるのは

賛成」としている。

（坂本信博、中原興平）

に支えられてここまで宋

られたので、一人一人に

感謝したい」と喜びを語

った。芦川選手は床、跳馬、

段違い平行棒、平均台の

４種目の合計で争う個人

総合に女子の日本代表４

人の１人として出場。２

～４位も日本選手で、日

本は団体でも、２位の韓

国を引き離して優勝し

た。、水鳥舞雲コーチは芦川

選手について「初の海外

遠征で疲れのせいか調

子を落としていたが、い

つもより良い演技がで

き素晴らしかった」と話

し
た
。
←


